

Alexander-Otto Fechner verlässt die Neodigital Versicherung AG

News

© Pixabay

Nach mehr als 3,5 Jahren erfolgreicher Zusammenarbeit mit der Neodigital Versicherung AG wird sich Alexander-Otto Fechner einer neuen Aufgabe widmen. Er hat in der Rolle als Managing Director das B2B Geschäft mit seinem profunden Know-how und seinem exzellenten Netzwerk die Weiterentwicklung und Positionierung der Neodigital seit dem 1. November 2020 maßgeblich und erfolgreich mitgestaltet. Zum 30. Juni 2024 scheidet er aus persönlichen Gründen aus dem Unternehmen aus.

Besonders die Entwicklung der Telematik-Lösung und der Aufbau der We Enable Service GmbH, der Aufbau der Neodigital Insurance Factory Lösung und der damit verbundene Aufbau der MachDigital GmbH gemeinsam mit dem HDI sowie die Gewinnung strategischer Investoren wie die HUK-COBURG, der HDI und die ALTE OLDENBURGER sind als Meilensteine seiner Arbeit zu nennen.

Weitere White Label-Lösungen mit Versicherungsgesellschaften wie u.a. BGV, die Bayerische, IDEAL, SDK NEVA, ALTE OLDENBURGER (AO NOW), die Einführung und Umsetzung der Versicherung für Wohnmobile mit der ACCURA, der WOMOdigital und die Bayerische Versicherung sowie die Gewinnung und Umsetzung des Produktes Krankentagegeld für die Süddeutsche Krankenversicherung konnten unter seiner Federführung realisiert werden.

Stephen Voss, Vorstand Vertrieb und Marketing der Neodigital Versicherung AG: „Alex Fechner hat ganz wesentlich zum großen Erfolg und schnellen Wachstum der Neodigital beigetragen. Ich danke ihm herzlich für die hervorragende Zusammenarbeit auf allen Ebenen und seinen Einsatz und wünsche ihm weiterhin nur das Beste.“